
Absende r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 17-03806
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Einrichtung von Rettungspunkten
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
26.01.2017

Beratungsfolge: Status

Rat der Stadt Braunschweig (zur Beantwortung) 21.02.2017 Ö

Sachverhalt:

Die nieders. Forstverwaltung hat in ihren Waldgebieten Rettungspunkte ausgewiesen, deren 
Bezeichnungen der Anrufer angeben muss, um schnellstmögliche Hilfe bei Unfällen oder 
anderen Schadensfällen gezielt herbeiholen zu können. Dieses Rettungspunkte-System 
könnte auch auf andere kommunale Gebiete übertragen werden, zu denen keine eindeutige 
Ortsbeschreibung oder Straßenangabe möglich ist.

Dazu fragen wir die Verwaltung:

1. Sind alle Gebiete und Flächen im Stadtgebiet von Braunschweig durch die Ortsangaben 
von Anrufern eindeutig beschreibbar? 

2. Wäre es sinnvoll, in einigen besonders großräumigen Flur- oder Waldgebieten in 
Braunschweig neue Rettungspunkte (Schild mit einer Zahlenangabe) zur besseren 
Auffindbarkeit einzurichten?

Anlagen:keine


	Vorlage

